## ☞ ディサービス いちい便り



2024年2月23号





今年も豆まきをしました。いちいの鬼が登場。皆さんの邪気を払っていただこうと豆まき用の落花生をお配りしましたが、心優しい利用者さんは、なかなか鬼に当てようとしない・・・

「ほれ、投げて~」「当てていいんですよ~」



なんとか鬼を退治しました。一年を健康に幸せ に過ごせるように「悪いもの」を追い出せたでしょ うか。

ちょっと遠慮があったのか、仕切りなおしてレクリエーションです。ペットボトルの鬼の的当てをしました。





こちらは遠慮なく思いっきり鬼を倒していま した。

「鬼は~外、福は~内」























今月の手作りおやつはワッフルと白玉ぜんざい、甘酒でした。いちいでワッフルを見るのは初めてでした。自宅でも簡単に焼けるらしく、ワッフルメーカーが欲しくなりました。





































立春も過ぎ、暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続きますね。雪かきをしてもしても、追いつかないぐらい、よく降りますね。

皆さん、雪かきもほどほ どに・・・